

Inhalt Band 47, Heft 4, 2015

	Editorial Aktuelles	Editorial News	97
VOLKER THIELE, ANNE LUTTMANN	Tyrphobionte Schmetterlingsarten nährstoffarmer Moore Eine parametergestützte Analyse zum Artenspektrum als Grundlage für Schutzstrategien mit Hinblick auf den Klimawandel	Tyrphobiontic Butterflies and Moths in Nutrient-Poor Bogs Parameter-based analysis of the spectrum of species as base for conservation strategies	101
	Termine	Dates	108 127
BEATE KALZ, RALF KNERR, ELKE BRENNENSTUHL, ULF KRAATZ, TOBIAS DÜRR, ANDREAS STEIN	Wirksamkeit von Vogelschutzmarkierungen an einer 380-kV-Freileitung im Nationalpark Unteres Odertal Minimierung des Anflugrisikos durch Montage von Vogelschutzmarkern	Effectiveness of Markers for Bird Protection on a High-Voltage Line in the National Park „Unteres Odertal“ Minimisation of the risk of collision by mounting markers	109
SARAH FRETZER, STEFAN MÖCKEL	Aussagekraft der Fachkonventionen Erheblichkeit von Auswirkungen von Plänen und Projekten für Natura 2000	Meaningfulness of the ‘Case Conventions’ Significance of effects of plans and projects for Natura 2000	117
Agenda zum Schutz deutscher Buchenwälder	Kurz berichtet Alte Buchenwälder nehmen in Hessen drastisch ab	Short Items Drastic decline of old beech forests in Hesse	124
ECKHARD JEDICKE	Tagungsberichte Landschaftsplanung und Umweltentwicklung – was ist 2015 aktuell?	Conference Reports Landscape planning and environmental development – agenda of 2015	125
	Termine	Dates	